

3. Dezember 2003
Die Presse

Verkehr in Wien

Mehr als 200.000 Pendler kommen werktags nach Wien. Davon benutzen bis zu 70 Prozent das Auto. Die Südost-Tangente (A 23) ist mit rund 211.000 Fahrzeugen pro Tag die meist befahrene Straße im deutschsprachigen Raum.

Der Verkehr an den Stadteinfahrten stieg innerhalb von fünf Jahren um 15,4 Prozent (Erhebung 2002). Österreichweit nahm der Verkehr aber nur um 10,2 Prozent zu.

Innerhalb der Stadt selbst will die Rathausregierung den Autoanteil bis 2020 von 35 auf 25 Prozent senken.

Link zum Online-Artikel:

<http://www.diepresse.com/Artikel.aspx?channel=c&ressort=w&id=391678>